

# NIÑO DEL SUR “Cuádruple Coronado del Biobío”



El abanderado del stud DIENACH consiguió ganar el circuito mejor rentado de la hípica penquista. El hijo de FLAMEAWAY fue presentado en gran forma por ERCIRA ALARCÓN y con JOSÉ MOYA se lució al imponerse por 4 cuerpos  $\frac{1}{4}$  en los 2000 metros del clásico “Club Hípico de Concepción”.



# IRON STAR “Homenajeó a Medios Hípicos Capitalinos”



El pupilo de GERARDO MELO ganó el premio “Asociación de Periodistas y Técnicos Hípicos”. JAIME A. MIÑO lució los colores del MATIAS ALFONSO. El nativo del HARAS SUMAYA pagó \$4.20.



## PERLA INVASORA

“Ganó a los 4 años”

En la condicional de perdedores, la pupila de EDUARDO GONZÁLEZ venció por 2 cuerpos. La defensora del stud PREEMINENCIA fue conducida por CARLOS PAVEZ.

# KRYPTON “Restreno Ganador”



Con JUAN TORRES, el pupilo de JULIO ESPINOSA se impuso en la condicional para tresañeros perdedores. El corredor del stud AMERICA abonó \$4.40.